

### VSN lanza su servicio SaaS VSNCrea Cloud en NAB 2023

## Barcelona, España — 23 de marzo, 2023

VSN mostrará la nueva oferta de SaaS cloud de VSNCrea en NAB 2023. La compañía estará en el Booth N.1229 del North Hall, donde presentará a sus clientes el nuevo servicio VSNCrea Cloud, que adapta todas las funcionalidades del Broadcast Management System de la compañía a las ventajas de una instalación en la nube. Asimismo, los visitantes podrán conocer los últimos avances de integración de VSNExplorer con el sistema de ingesta IN2IT de Woody Technologies, así como las capacidades de catalogación automática con IA incluidos en el MAM system de VSN. .

### VSNCrea Cloud se estrena en NAB 2023

VSNCrea da el salto definitivo a la nube en NAB 2023 con el lanzamiento del servicio en la nube, VSNCrea Cloud. Gracias a este servicio SaaS cloud, los clientes de VSN podrán disfrutar todas las funcionalidades de este sistema de planificación de contenido y publicidad aprovechando la flexibilidad de contratación del modelo SaaS, una menor inversión en infraestructura gracias a la nube y una rapidez sin precedentes en la puesta en marcha del servicio. Todo ello con planes comerciales desde 990€/mes que VSN presentará a los visitantes de su stand en NAB Show 2023.

"Para nosotros, hace tiempo que la nube dejó de ser una promesa del futuro para ser una realidad. El nuevo servicio VSNCrea Cloud permitirá que nuestros clientes puedan disfrutar de un sistema de planificación avanzado como VSNCrea junto con todo lo mejor de una instalación cloud. Es decir, no tendrán que comprometer inversiones a largo plazo gracias al modelo SaaS, ni tampoco se deben preocupar por la infraestructura ya que en este un servicio cloud es VSN es quien la aporta.", comentaba Roberto Pascual, director de ventas globales de VSN, sobre la presencia de VSN en NAB 2023.

# Avances en la ingesta de VSNExplorer en NAB 2023

Por parte de la suite **VSNExplorer**, VSN mostrará las nuevas capacidades de integración de este MAM system con el sistema de ingesta IN2IT de Woody Technologies. Gracias a esta colaboración, los visitantes podrán combinar en sus flujos de trabajo el uso de un sistema de ingesta intuitivo, flexible y fácil de usar con todas las capacidades de archivo, catalogación, producción y distribución de contenido de un sistema MAM de última generación como VSNExplorer.

VSN estará presente en **el Booth N.1229 del North Hall de NAB 2023** junto con las empresas que forman parte de la vertical Broadcast & Media del grupo Aspire. Gracias a la colaboración entre las compañías y los conocimientos del sector compartidos entre ellas,

VSN cuenta con más que recursos que nunca para continuar ofreciendo las mejores soluciones de media a sus clientes.

"Estamos encantados de participar un año más en NAB Show 2023 y poder mostrar todo el potencial de nuestras soluciones. Somos conscientes de que los retos del sector hacen que nuestros clientes demanden herramientas cada vez más flexibles, intuitivas y fáciles de instalar. Nuestras soluciones han avanzado mucho en estos términos y estamos deseando que se abran las puertas de esta cita tan relevante para mostrar el trabajo que el equipo de la empresa ha desarrollado durante estos meses", comentaba Ricardo Quintanilla, director de marketing de VSN.

### ###

#### Sobre VSN

Desde 1990, VSN (Video Stream Networks) proporciona soluciones de software para la gestión de contenido audiovisual. Las oficinas centrales de la compañía se encuentran en Barcelona, España, y cuenta con presencia comercial en todos los continentes. VSN trabaja tanto para empresas de la industria Broadcast & Media como para todas aquellas que tengan necesidad de gestionar, archivar, producir, planificar y distribuir vídeo, como canales de televisión, productoras, plataformas OTT, organizaciones públicas, sector educativo y distribuidores de contenido, entre otros. Todos los sistemas de VSN están preparados para su implementación en entornos cloud, on-premise o híbridos. Además, pueden contratarse bajo modelo de licenciamiento o mediante suscripción como servicio (SaaS).

Desde Septiembre de 2021, VSN forma parte de <u>Aspire Software</u>, una división de Valsoft Corp. Asprie Software es una compañía especializada en la adquisición de compañías y gestiona un portfolio de empresas en diferentes sectores. La misión de Aspire, alineada con la de Valsof Corp, consiste en hacer avanzar a sus compañías al siguiente nivel. Sus oficinas se encuentran en la sede de Valsoft en Montreal, Canadá. El grupo busca compañías de software con bases sólidas y potencial para continuar creciendo, siguiendo su lema "Buy. Enhance. Grow".

#### Contacto de VSN:

Ricardo Q. Denise Director de Marketing

Email: ricardo.quintanilla@vsn.es